

情報革命

PART
4

業界が今、開発に最も力を入れてるのは心の病、うつ病の薬と聞きます。薬品の開発は、長い時間と莫大なコストが掛かるもの。それをこの病気に向けるからには、うつ病は大きな社会問題になると読んだのでしょうか。でも、これらが本番と云う情報革命を考えば、当然のことかも知れません。

アメリカは情報革命の最先端をいく国です。そのアメリカの製薬企業は、開発に最も力を入れてるのは心の病、うつ病の薬と聞きます。薬品の開発は、長い時間と莫大なコストが掛かるもの。それをこの病気に向けるからには、うつ病は大きな社会問題になると読んだのでしょうか。でも、これらが本番と云う情報革命を考えば、当然のことかも知れません。

医療革命と云うのはコンピュータによるものです。コンピュータの世界では、技術の進化がすごいから、創り出される情報も、その勢いで増えていく。でも、これを受け取る人間は、生命の進化の賜物です。情報消化の能力も、飛躍の出来るわけがない。だから、美味しい情報だって、消化の限度をすぐ越えて、人を惑わす種になる。

溢れる情報に心を惑わせ、渦に飲まれたら悲惨です。心と身体はバラバラになり、行き着く處が心の病。そういう人はたくさん出るから、薬の需要も膨大になる。製薬業界はそう読んだのでしょうか。だが、そんな薬に頼らなくても、心の病は防げます。離ればなれの心と身体は、一つに戻しておくことです。

バイクは、心の健康法そのものです。



バイク万歳！

情世紀、心の病が深刻になる気配です。そんな世にある現代人の、バラバラ気味な心と身体を、一つにするのがバイクです。バイクは、前向きな自分を取り戻すスポーツです。だからバイクは素晴らしい。

但し、ご注意いただきたい。わざわざを晴らしたいこともあるでしょう。でも、バイクは心を磨く道具、武道で云えば刀のようなもので。むしゃくしゃするからとバイクで飛ばしたら、辺り構わず刀を振り回すのと同じこと。心の構えは、くれぐれもお忘れなきよう。

だから、バイクです。バイクは、先を読み、危険を回避する能力を高めるスポーツです。前方の動きを目で追い、作り物ではない音を耳で聞き、風の刺激を肌で感じて先を読む。バイクは、心と身体を一つにするスポーツ、心の健康法そのものです。情報革命がどう進もうと、バイクを楽しむ人は、心の病を寄せ付けません。

次号PART5では、「地球元気村」をテーマに掲載予定です。